
「你為什麼不是一位基督徙？」

    孫惠香校友

    初次看見孫惠香師姐時，她給我的感覺是十分嚴肅的，不過當我跟她談

天的時候，嚴肅的感覺漸漸消除，變得十分友善。她的笑容給人和藹可親的

感覺；她的談吐則有商人的世故圓滑。

    孫師姐在堅樂讀書的時候發生了很多趣事。最深刻的算是她第一次在標

槍比賽中取得金牌，拿金牌為何有趣呢？因為沒有人成功發標    意指：槍

頭比槍尾先著地。而她卻成功標了一槍，所以便成為冠軍。

    說完趣事，孫師姐最想感激楊立人老師，因為楊老師令她成為一位基

督徙。從前的孫師姐一直不願意接觸有關聖經的東西，直到有一次，楊老

師在聖經科的功課中出了一道問題    「你為什麼不是一位基督徙？」她

回答的時候反覆思量。她不明白自己為何相信中國歷史、相信孔子的論

語，卻不相信聖經是猶太人的一本歷史書！她才逐漸對聖經生出好奇。

    其後，她參加了查經班，最後更決志信主。她很感激楊立人老師讓她有

機會相信耶穌。她認為聖經令她找到人生目標。
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